

El futuro es hoy

Hace unos días la Asociación de Estudiantes de Medicina de Puerto Rico nos honró al dedicarnos su Tercera Convención Anual. Es un reconocimiento muy especial, que valoramos mucho, sobre todo por venir de quienes viene. Deseamos transcribir una parte de nuestras palabras de agradecimiento: “Si en algo los hemos podido ayudar, tengan la seguridad de que siempre pueden seguir contando con todo nuestro apoyo, ya que ustedes lo merecen y se les debe dar. No hay duda de que la salud es lo más valioso e importante que tenemos. Ustedes, pronto y ya como médicos, estarán a cargo de la salud, o sea de lo más valioso e importante, de los pacientes que los busquen. Por otro lado, cuidar algo ajeno es una responsabilidad y una obligación que compromete a dar lo mejor de uno. Nunca olviden eso, ustedes son importantes, y eso los obliga y compromete.”

Estas palabras resumen algo esencial que, a veces, no se considera en su real dimensión: son los estudiantes quienes se harán cargo de la salud de nuestro pueblo y, por qué no, de nuestra propia salud, lo más valioso que tenemos. Por eso, debemos apoyarlos. Es importante que los médicos jóvenes, que han tenido que trabajar fuerte y pasar muchas pruebas de selección y calificación, tengan en Puerto Rico buenas posibilidades de trabajo para no verse obligados a emigrar en busca de mejores condiciones. Debemos insistir en esto y, por ejemplo, en la necesidad de impulsar los centros de especialización para que haya mejores opciones de trabajo y entrenamiento. La Medicina, además de su aspecto profesional y científico, requiere de buenas condiciones de trabajo, en las que los médicos puedan tener capacidad de decisión y liderazgo. De otra manera, el trabajo médico quedará condicionado a decisiones tomadas por administradores o personas que no saben bien lo que es una enfermedad o el sufrimiento humano.

Es muy importante que estudiantes de todas las escuelas de Medicina de la isla se hayan agrupado voluntariamente en una asociación, pues esto les da una posibilidad de interactuar y evaluar sus necesidades y problemas. Estar unidos y representados les da fuerza.

Felicitemos a la Asociación de Estudiantes de Medicina de Puerto Rico y a sus entusiastas iniciadores Luisam Tarrats, Dimas Tirado, Rafael Torres, Nicole Avilés, Natalia Vidal, Bianca Quiñones y a todos quienes conformaron sus directivas, por los logros y éxitos que son el fruto de su esfuerzo y de haber tenido el temple de agregar a sus recargadas actividades la tarea de impulsar la Asociación. Eso marca la diferencia y destaca la importancia de compartir para progresar.

¡Saludos, amigos!



Marco Villanueva-Meyer, MD

mvm@revistagalenus.com



La Revista Galenus agradece a la Asociación de Estudiantes de Medicina de Puerto Rico por dedicarle su Convención.

3ra CONVENCION AEMPR 2011

Dedicatoria



Este año la Tercera Convención de Estudiantes de Medicina de Puerto Rico se le dedica a dos excelentes seres humanos que se enlazan a través de una revista, el Dr. Marco Villanueva-Meyer y su esposa María Rosa Beale. Mediante su creación de la Revista Galenus han logrado unificar a toda la comunidad médica de Puerto Rico. Sus múltiples volúmenes gratuitos se han distribuido a través de médicos, residentes, internos y estudiantes de medicina, ofreciendo artículos informativos preparados por reconocidos especialistas. En cada volumen hay secciones de entrevistas, hospitales, estudiantes de medicina, eventos y un calendario de actividades científicas locales e internacionales. Esta publicación, además de cumplir con un objetivo educativo, resalta las actividades del gremio médico de Puerto Rico y motiva al lector a sentir que cuenta con una herramienta de vínculo social con sus colegas profesionales.

Para la Asociación de Estudiantes de Medicina de Puerto Rico, ha sido un privilegio contar con su apoyo desde nuestros comienzos. Mediante diversos artículos y entrevistas nos han brindado la oportunidad de exponer nuestra visión estudiantil, nuestro continuo crecimiento y nuestra árdua labor. Han publicado todas nuestras actividades a través de estos tres años y contribuyen a la educación continua de los estudiantes de medicina distribuyendo su revista a todos nuestros miembros. Además, nos han ayudado a conseguir espacios en convenciones de diferentes especialidades para que algunos estudiantes puedan asistir y enriquecerse del conocimiento de reconocidos profesionales dentro de la especialidad de su preferencia.

En fin, además de ser una pareja ejemplar, son personas sumamente amables y serviciales. Siempre brindan su apoyo sin esperar nada a cambio. Es un honor para nosotros dedicarles nuestra Tercera Convención de Estudiantes de Medicina. Le agradecemos inmensamente su continuo respaldo y esperamos seguir contando con su apoyo siempre.

Muchas Gracias,
Asociación de Estudiantes de Medicina de Puerto Rico